

梅狩り外出



6月1日東海道線にゆられ「藍空湘南農園」まで有志5名と梅狩りに出かけました。大きな梅が高いところに実っており、収穫に苦戦しつつも楽しむことができました。

小高い丘からの眺めは首の痛みも忘れるほど、素晴らしい景色でした。

梅シロップ作り



梅狩りの翌日…
新鮮な青梅を使ってシロップ作りが始まりました。
①拭き上げ ②へた取り ③酒での消毒
④瓶詰め ⑤氷砂糖詰め
作業を5名で分担し、12kgの青梅に手応えを感じながら作業が進みます。

その翌日から…
毎日毎日、ゴロゴロガラス瓶を転がして
「美味しい梅ジュースにな〜れ」と願います。

出来上がりは数か月先のお楽しみ♪



*7月18日現在

終戦記念日



1945年8月15日終戦の日から今年は80年目を迎えます。同じ悲しみが繰り返されぬよう願いつつ、入所者様にお話を伺いました。

戦争で我が家は灰になったが、すでに疎開していたので空襲の恐ろしさは体験せずに済んだ。が、食料不足は辛かった。摘み草、木の実拾い、沢ガニ捕り、はては臍の早糞であるカエルまで焼いた。そしてあの日、終戦を告げる玉音放送に肩を震わせていた父を憶えているが、私は何を思ったか？思い出せない。(4階 さん 90歳)

終戦の前年、杉並区のB29の空襲で我が家は無くなった。戦争は激しくなり両親の出身地へ疎開することになる。そして終戦。玉音放送を学校の校庭に整列して聞くのだが、電波が悪く「天皇」の声を聞くのも初めてで、涙を流しながら耳を傾けた思いは、今も忘れない。戦後80年、戦争を経験した人達も少なくなった。戦争を語らない人達もいるが、悲しい思いが、身につましているのだろう。終戦記念日は毎年訪れます。「平和」とは改めて考えてみましょう。(4階 Sさん 93歳)

熱中症対策

医務コラム

暑い夏がやってきました！

令和7年6月より職場における熱中症対策が法的に義務化され、施設も徹底した安全対策を求められています。

特に高齢者は喉の渇きを感じにくいなど、熱中症にかりやすいと言われています。令和7年6月30日から7月6日までの速報値では、室内熱中症が4割を占めています。(右記)日差しのある屋外より「室内熱中症」に注意が必要であることが分かりますね。



【熱中症予防チェックとポイント👉】

- ①エアコンや扇風機で室温を調整していますか？ はい いいえ
ポイント：室温28℃、湿度40～60%が推奨されています。
- ②こまめに水分をとっていますか？ はい いいえ
ポイント：喉が渇く前に少しずつこまめに、いつもより2杯程多めに。
- ③十分な睡眠をとっていますか？ はい いいえ
ポイント：睡眠時間が短いと体温調整機能が低下します。6～7時間の睡眠が理想です。
- ④一日三食しっかり食べていますか？ はい いいえ
ポイント：1食分食べないと400ml水分が不足します。食欲ない時はおやつ等の補食を準備しましょう。
- ⑤通気性の良い服装、帽子や日傘を使っていますか？ はい いいえ
ポイント：外出は直射日光を避け、涼しい時間帯にしましょう。
- ⑥熱中症の症状に気づいたら職員に伝えてますか？ はい いいえ
ポイント：こんな症状があったら医務や職員に相談しましょう！
→「めまい」「立ちくらみ」「体のだるさ」「頭痛」「吐き気」「意識がぼんやりする」



以上のポイントに注意して元気に暑い夏を乗り越えましょう♪